



Zug, 28. Oktober 2010, 15:50 Uhr

225 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: 13:15 Uhr - im Vollrausch nach Baar

Atemalkoholtest eines 65-jährigen Automobilisten zeigt knapp 2.5 Promille an

Ein Fahrzeuglenker meldete der Zuger Polizei am Donnerstag (28. Oktober 2010), kurz nach 13:15 Uhr, ein Automobilist sei auf der Talacherstrasse in sehr unsicherer Fahrweise in Richtung Baar unterwegs. Das Auto fahre in Schlangenlinien und käme immer wieder auf die Gegenfahrbahn. Vor einem Rotlicht in Baar-Oberdorf stieg der Meldeerstatter aus seinem Fahrzeug aus, lief zum fehlbaren Automobilisten vor ihm und zog ihm den Zündschlüssel raus. Kurz darauf traf die ausgerückte Polizeipatrouille vor Ort ein.

Ein durchgeführter Atemalkoholtest beim 65-jährigen Italiener ergab einen Wert von knapp 2.5 Promille. Der Mann musste seinen Führerausweis auf der Stelle abgeben. Im Spital wurde ihm eine Blutprobe abgenommen. Er wurde angezeigt und wird sich vor der Staatsanwaltschaft Zug verantworten müssen.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.